

« Linus s'aperçoit brusquement qu'il n'a jamais eu d'accident. Aussi loin qu'il se souvienne, il ne s'est jamais trouvé dans une situation inattendue. Comment cela est-il possible en quatorze années ? »

Linus Hoppe vit dans une société très cloisonnée. S'il réussit le grand examen, il continuera à vivre confortablement en sphère 1. S'il échoue, il sera relégué dans une sphère inférieure, loin des siens. Mais, Linus refuse de laisser son destin entre les mains du Grand Ordonnateur. Avec son ami Chem, il décide, quitte à aller au devant du danger, de déjouer le système.

Anne-Laure Bondoux vit à Paris. Vers l'âge de dix ans, elle a commencé à écrire des histoires et cette passion ne l'a plus quittée. Après avoir fait, dans le désordre, du théâtre, deux enfants et des études de lettres, elle a découvert la littérature jeunesse. Elle est aujourd'hui l'un des auteurs jeunesse les plus lus.

10+



Illustration de couverture : Johan Papin

bayard 10+

Anne-Laure Bondoux

Le destin de Linus Hoppe

Anne-Laure Bondoux

Le destin de Linus Hoppe

